



## L'évier par Starck

Pour la première fois, le designer français Philippe Starck s'est concentré sur un évier. Laver la vaisselle, rincer et éplucher les légumes, rejeter les eaux de cuisson. Si on dit parfois que la cuisine est au cœur d'une maison, l'évier est assurément au cœur de la cuisine. Il mérite donc toute notre attention, et des accessoires de la meilleure qualité. Un objet tout désigné pour une refonte design en profondeur. Ainsi est né le superbe évier Starck Ken céramique. Un nouveau paradigme esthétique, lumineux et fonctionnel.

[www.duravit.com](http://www.duravit.com)